

RECUERDO INFANTIL

Uno de los recuerdos que nunca olvidaré fue cuando vi la nieve por primera vez. Tras investigarlo he averiguado que fue el 8 de marzo del 2010.

Recuerdo que iba a P4, tenía 3 años y estaba en el colegio, la profesora vio que empezó a nevar y nos sacó al patio y nos pasamos mis amigos y yo jugando con la nieve. Ese día vino mi padre a recogerme y fuimos a mi antigua casa, ahí se encontraba mi madre con mi hermana que tenía tan solo unos meses. Lo más curioso, es que me acuerdo que merendé unas galletas de chocolate. Le rogué a mi padre de salir a la calle a jugar y fuimos a una pastelería que estaba al lado y en una de las ventanas de la tienda tenía como un escalón, ahí hicimos un muñeco de nieve, con su bufanda, gorro, nariz de zanahoria y botones como ojos y boca.

Este es uno de mis recuerdos favoritos y con más detalles que me acuerde de mi infancia y espero nunca olvidarlo.



Lucía Gavilán Montaña, B1P (7/11/2022)